
簡易会議録 

テーマ 高陵小・中宮北小の学校統合の今後の進め方について 

日時 令和２年７月３０日（木）19:00～20:00 

場所 輝きプラザきらら３階 教育委員会室 

出席者 

＜校区コミュニティ＞ 

会長（中宮北校区・高陵校区） 
＜教育委員会＞      
髙橋次長、畑中課長、嶋田課長代理、中山係長、廣瀬主任 

協議内容 

 
【決定事項】 
●次回、教育委員会から両会長にタイムスケジュール案（学校
統合までに必要な協議内容・決定時期等）をお示しする。 
 
●その案に基づき、まずはコミュニティ会長、PTA会長等を含
めた代表者で協議を行う。 
 
●「枚方市学校規模等適正化実施プラン」を策定する。 
 

【その他協議内容】 
・（会長）学校統合で高陵小は来てもらう立場、中宮北小は行
かなければならない立場というものではなく、モデル校として
の「新しい小学校を作る」観点でないと話が前に進まない。 
 
・（会長）子どもの教育環境を第一義に考えて進めていかなけ
ればならない。コミュニティの課題は統合後３～４年くらいか
けて徐々に解決していければと考えている。 
 
・（市教委）現在中宮北小仮設校舎の設計発注は進めている。
また、コロナ禍により中宮北小保護者説明会が開催できておら
ず、実施プランは策定できていないが、同プランについては既

に議会に示している。中宮北小保護者への説明会実施後、市教
委で策定を行う。 
 
・（会長）学校統合までにしなければいけないことは何か。校
歌や校章等も考えていかなければならないのではないか。 
⇒・（課長）（仮称）統合協議会や、その中で各部会を設置して
学校統合に係る諸課題を協議していかなければならないと考え



 

ている。 
⇒・（会長）中宮北小の保護者説明会がコロナの関係で開催で
きないとしても、そういうことも並行して協議していかないと
話が前に進まない。 
 
・（市教委）まずは実施プランを策定しないことには、統合に
係る協議が前に進まないので、それだけは策定させていただい
てよろしいか。 
⇒・（会長）かまわない。 
 
・（会長）学校統合までに、この時期までにはこれを決めてお
かなければならないというタイムスケジュールがなければコミ

ュニティや PTAとしても協議ができないので案を示してほし
い。 
⇒・（市教委）他市の事例等を参照して案をお示しする。 

 
・（会長）統合準備会の立ち上げには、まずは PTA会長等を含
めた代表だけで話をして、徐々に広げていく形がよいのではな
いか。 
 
・（会長）高陵校区は８月１日（土）に緊急役員会を開催し、
この協議内容を伝える。 
 
 


